
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Moderation Lennart F.

Protokollant Alle Anwesenden, da Onlinesitzung

Anwesend Alex T., Chris K., Daniel S., Julia B. (MEC), Julian E. (iST), Lennart F., Marcel R., Mario M., Max K., Moritz J. (iST), Sven W., Lucas S.

Gäste Keine

Datum 1.04.2021 18:02 Uhr–19:36 Uhr

Tagesordnung

1 Aufgaben (letzter Stand März + Ergänzungen)	1
2 Tops zur Wiederaufnahme	2
3 Berichte	2
3.1 StAu (sw,lf,mm)	2
3.2 FBR (lf,ck,mk)	2
3.3 FSK (ls)	2
3.4 Sammlung Notenspiegel SoSe20 (at)	2
4 TOP: Anstehende Wahlen (mk)	3
5 TOP: Die neue Veranstaltung „Energiewende gestalten“ (sw)	3
6 TOP: Unterstützung Suche HiWis C/C++ Praktikum (at)	3
7 TOP: Institutionelle Evaluation (tk)	4
8 TOP: OwO 2021 (sw)	4
9 TOP: Tutor:innenfinanzierung in der Ophase (iST)	4

1 Aufgaben (letzter Stand März + Ergänzungen)

- Richard:
 - Richard kümmert sich um eine Liste, die einlaminiert ist und auf der alle Gremien/Arbeitskreis/etc. notiert sind.
- Viki:
 - Fotoalbum erstellen mit alten Bildern. [in Arbeit]
 - Erstellen einer Pfandliste. [in Arbeit]
- Sven:
 - Mail wegen Wiki
 - AK wegen Wiki – > Eher Mitte März
 - WissKomm mit anderen FS'en (Physik, iST, D120, etc)
 - Mail an Steinke wegen Athene-Preis Energiewende
 - Mail an FS wegen OwO
 - Mail an Thomas wegen Evaluation

2 Tops zur Wiederaufnahme

- Buddy-Programm für Erstis [läuft]

3 Berichte

3.1 StAu (sw,lf,mm)

- Hat stattgefunden.
- Siehe Pad.
- Der StAu wird voraussichtlich die Empfehlungen für die Reakkreditierung der Studiengänge Etit und Mec an den FBR im November 2021 weitertragen.
- Es wird geplant, dass neue Prüfungsordnungen im WiSe 23/24 in Kraft treten werden.

3.2 FBR (lf,ck,mk)

- Hat auch stattgefunden.
- Siehe Pad.
- Wichtige Punkte:
 - M.Sc. MedTec wurde von der Uni Frankfurt abgenickt, könnte ab WS 2021/2022 beginnen.
 - HoPo-Wahlen finden im Mai 2021 online statt (siehe späterer TOP).
 - Es wurde abgestimmt zur weiteren Finanzierung von MATLAB Lizenzen.

3.3 FSK (ls)

- Hat ebenso stattgefunden.
- Lief eig. ganz gut.
- Danke an die Organisator:innen!
- Gibt ein Pad.

3.4 Sammlung Notenspiegel SoSe20 (at)

- Alex hat angeregt, dass wir wieder alle Notenspiegel der Fächer im Forum sammeln.
- Dazu hat er vor zwei Wochen auch eine Mail geschrieben.
- Bisher haben leider nicht wirklich viele Leute Notenspiegel hochgeladen.

4 TOP: Anstehende Wahlen (mk)

- Max wurde vom Wahlamt angeschrieben.
- Wahlen finden im Mai online statt.
 - Informationen zu allem gibts online: https://www.intern.tu-darmstadt.de/verwaltung/dez_vii/wahlamt_d7/index.de.jsp
- Fragen:
 - Wer will sich für (wählbare) Ämter aufstellen lassen?
 - * FBR = Fachbereichsrat: Sven, Lennart
 - * FSR = Fachschaftsrat: Sven, Marcel, Mario, Lucas, Lennart, Niklas
 - Wer übernimmt das „Amt“ des Wahlbeauftragten von Max?
 - * Sven könnte es (noch ein Jahr) machen, falls ansonsten niemand will.
 - Max kümmert sich drum, dass das beim Wahlamt geändert wird.
- Wichtig: Frist für die Einreichung der Listen: **23. April 2021, 16:00 Uhr**
- Wahl findet statt: i.d.R. 10 Tage **Fr., 21.05.2021, 12:00 Uhr** bis **Mo., 31.05.2021, 12:00 Uhr**
- Lennart schreibt noch einmal eine Mail an intern und fordert die Leute auf, sich auf die Wahlliste schreiben zu lassen.
- Wir suchen natürlich (wie immer) immernoch dringend Leute für die Gremien und die Fachschaftsarbeit.

5 TOP: Die neue Veranstaltung „Energiewende gestalten“ (sw)

- Prof Steinke hat uns angeschrieben
- wir sollen seine VL „Energiewende gestalten“ als Kandidat für den Athene-Preis für gute Lehre vorschlagen
- Wir haben schon die OWO des FBs vorgeschlagen
- Meinungen?
 - Für den Fachbereichspreis haben wir die OWO bereits vorgeschlagen, da wäre das eine gute Alternative.
 - Sonderpreise werden nicht am Fachbereich sondern uniweit vergeben.
- Mario Sven schreibt eine Mail und fragt weitere Informationen an:
 - Modulbeschreibung (könnten wir auch im Modulhandbuch finden)
 - Evaluationsergebnisse
 - Berichte und Präsentationen der Seminare (die die Interdisziplinarität hervorheben)

6 TOP: Unterstützung Suche HiWis C/C++ Praktikum (at)

- Prof. Schürr sucht noch dringend HiWis/Tutor:innen für sein C/C++-Praktikum und hat eine Mail an uns geschrieben. Es wäre möglich, dass es angerechnet wird als:
 - Bezahlung als Hilfskraft mit 11.75 Euro pro Stunden (Stundenumfang aushandelbar)
- XOR Teilnahme am Modul „Einsatz in der Lehre (Tutor;nnentätigkeiten)\desFB18XORTeilnahmeamModul,,0Praktikum“
- Bei Interesse bitte schnellstmöglich bei Prof. Schürr bzw. Sebastian Ehmes (WiMi) melden.
- Wollen wir das auf andere Arten und Weisen veröffentlichen?
 - Idee: Jobs-Verteiler der FS-Informatik -; Da stehen hunderte Menschen drauf.
 - Webseite (fs-etit.de) als Newspost?
 - Facebook

-
- Alex schickt per Mail eine Rückmeldung an Prof. Schürr, dass wir es auf Webseite und Facebook posten und er sich bei der D120 melden sollte, um deren Jobs-Verteiler zu nutzen.
 - Zusätzlich noch die Frage, ob das Praktikum auch belegt werden kann und man zusätzlich Tutor:in ist.

7 TOP: Institutionelle Evaluation (tk)

- Thomas hat eine Mail an uns geschrieben:
 - Er sucht Menschen, die bereit sind, sich interviewen zu lassen (zur institutionellen Evaluation).
 - Bei Interesse bitte bei Thomas melden.
 - Wann? 28. bis 30. Juni.
 - * Das Ganze dauert i.d.R. so 30 - 60 min.
- Sven fragt bei Thomas mal nach, ob wir das Ganze bewerben können/sollen/müssen/dürfen.

TOP: StudiTreff (sw)

- Sven hat heute ein bisschen auf Instagram rumgeschaut.
- Da wurde die Frage gestellt, ob es mal wieder einen Studitreff geben könnte.
- Vor Weihnachten gab es den letzten Treff mit 30 Teilnehmenden.
- Vorbereitungsgruppe += Lucas
 - Niklas soll Lucas in der DLZ-Gruppe hinzufügen.

8 TOP: OwO 2021 (sw)

- So langsam müsste man mal mit der Organisierung der OWO beginnen.
- Problem: Wir haben zu wenig aktive Menschen.
- Generell interessiert:
 - Marcel, Sven, Mario
 - Lennart vielleicht?
- Hier der Zeitplan des letzten Mal (ist immer noch online): <https://owo.fs-etit.de/zeitplan/>
- Sven schreibt eine Mail an intern und sammelt Menschen ein, die Interesse haben.

9 TOP: Tutor:innenfinanzierung in der Ophase (iST)

- Julian und Moritz aus der FS iST sind zu Gast und haben den TOP mitgebracht.
- iST Tutor:innen bekommen schon längere Zeit Bezahlung für die OWO
- Ausnahmsweise wurde bei der letzten OWO der etit auch Tutor:innen (+ zwei Webmensen) bezahlt.
- Bisher wollte die FS etit keine Tutor:innen oder Orga bezahlen lassen.
- Wie wollen wir da genau verbleiben?
 - iST fragt bei Stephanie Bockshorn nach, wie das genau ist: Sollen wir eine Entscheidung treffen, dass alle oder niemand Geld bekommt oder ist es auch in Ordnung, falls nur die iST-Menschen Geld bekommen?
 - * Setzt fachschaft@fs-etit.de in den CC.